

Ville d'Orly

Généré le 27 septembre 2024 à 03:43 depuis le site www.mairie-orly.fr

Page /

[Je réserve](#)

De la rue aux jeux olympiques

Dimanche 19 janvier à 15h

Salle Aragon

Compagnie Pockemon Crew

Direction artistique : Riyad Fghani

Avec 6 danseurs et danseuses : Nina Appel, Karim Beddaoudia, Kevin Berriche , Antoine Lebigre, Wadriako Mole, Abygail Noel, Oceanne Palie, Erycksson Roberto De Paula, Marlene Spahr, Gerard Xozame (6 sur scene en alternance)

Musique originale : Alice Orpheus

Création lumière : Stéphane Avenas

Création costumes : Claude Murgia

Danse / 1h / Dès 7 ans

Avec le breaking, le hip-hop fera son entrée aux Jeux Olympiques de Paris en 2024. Une consécration qui a conforté le Pockemon Crew dans son envie de relater l'histoire du hip-hop sur scène, en direction de ceux et celles chez qui cette culture a toujours trouvé le plus d'écho : les jeunes générations. Les danseurs de la compagnie retracent les grands moments de ce mouvement culturel et artistique. De la rue aux Jeux Olympiques raconte l'épopée d'une culture qui mélange les styles, forme et transforme les danses et prône des valeurs essentielles et universelles : respect, persévérance, dépassement de soi et ouverture d'esprit.

Tarifs pour les Orlysiens : 8 € (Moins de 15 ans), 10 € (Réduit : demandeurs d'emploi, bénéficiaires du RSA, 15/25 ans, retraités, étudiants, carte invalidité). Sur présentation de justificatifs), 15 € (Plein tarif).

Centre culturel Aragon-Triolet

1 place Gaston Viens (place du Fer à Cheval)

Tél. : 01.48.90.24.24.

[Consultez le programme 2024-2025 du Centre culturel](#)

[En savoir plus](#)